

Neue Kita-Verordnung verantwortungslos

Wie bereits letzte Woche angekündigt hat die Grüne Landtagsfraktion heute ihren Landtagsantrag zur Kindertagesstättenverordnung eingereicht (siehe Anhang) und die Landesregierung aufgefordert, Teile des Verordnungsentwurfes zurückzuziehen und zu überarbeiten.

Dazu sagt die Parlamentarische Geschäftsführerin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Monika Heinold**:

Die geplante Verordnung der Landesregierung ist eine Billigvariante, um ohne zusätzliches Personal mehr Krippenplätze zu schaffen. Dieser Qualitätsabbau in den bestehenden Einrichtungen ist verantwortungslos.

Die geplante Verordnung widerspricht allen pädagogischen Erkenntnissen und Bildungsstudien der letzten Jahre.
